



SARAMPIÓN IMPORTADO

Luego de cuatro años sin registrar contagios, la Ssa detectó a un niño rumano enfermo en la CDMX; llegó al AICM procedente de Londres. **Primera / 15**

ES EL ÚLTIMO EN 4 AÑOS

Llega el primer caso importado de sarampión

SE TRATA de un niño que arribó procedente de Europa el pasado 14 de marzo, según autoridades de la Secretaría de Salud

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

prc@gimm.com.mx

Luego de casi 4 años sin reportar casos de sarampión, ayer miércoles, la Secretaría de Salud confirmó el registro de un caso importado del virus, detectado en la Ciudad de México, el pasado 14 de marzo.

"Se trata de un niño de cuatro años y ocho meses, quien arribó al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) el 14 de marzo, proveniente de Londres. La madre refiere que el inicio de síntomas ocurrió el día previo al vuelo", precisó en un comunicado la Dirección General de Epidemiología (DGE) de la dependencia federal.

Actualmente, el menor se encuentra estable y en recuperación en domicilio. Es originario de Rumanía y residente de Hungría. Los países de tránsito en los últimos



Foto: Especial

Las autoridades sanitarias se mantienen alerta ante nuevos contagios de sarampión. Llamaron a completar esquemas de vacunación.

EL DATO

País

Autoridades ya establecieron una red negativa (notificación activa diaria de ausencia de casos probables de sarampión) en todas las jurisdicciones sanitarias.

tres meses fueron: Gran Bretaña, Francia, Rumanía y Hungría.

Cabe señalar que la detección inicial se realizó en el AICM, y se evaluó en el consultorio de Sanidad

Internacional de los Servicios de Salud Pública de la Ciudad de México.

Se realizaron las pruebas correspondientes y el resultado fue positivo a sarampión.

Las autoridades sanitarias se mantienen alerta y exhortan a padres y madres de familia, personas tutoras o cuidadoras de niñas, niños y adolescentes a completar esquemas de vacunación en las unidades del Sistema Nacional de Salud.

Y ante la detección de un primer caso de sarampión en el país notificaron al Punto de Contacto Regional de la OMS para el Reglamento Sanitario Internacional.